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今月のコンサート

3月 29日に初台 The DOORSにて「フレッシュ･アイドル･ライブ '09」が行われました。
司会の沙織ちゃんと玉ちゃんが登場。第 1 部は新ユニットのエンブレムコーナー…だっ
たのですが、オーディションの合格者が揃わなかったようで中止に。代わりに新人さん

いらっしゃ～いのコーナーに。遥詩音(はるかしおね)ちゃんと高橋美帆(たかはしみほ)

ちゃんが登場します。詩音ちゃんは 14歳の新中学三年生。セールスポイントはまつげで、
趣味は哲学と読書。好きな色は灰色だとか。美穂ちゃんは 15 歳の新高校一年生。セール
スポイントは指が長いこと。趣味はダンスで好きな色は青色だそうだ。新人さんに何か

をやってもらうコーナーでは、美穂ちゃんはダンスを披露、詩音ちゃんは後でクラリネ

ットを演奏しました。初ステージに緊張していると詩音ちゃん。美穂ちゃんはあまり緊

張をしないそうだ。続いて事前に描いてきた絵を公開。美穂ちゃんはデジカメの絵を。

最近買ってもらってハマっているそうだ。詩音ちゃんはハートの絵を。今の心境とか。

最後は玉ちゃんが持ってきた４文字熟語カードで頭を悩ませていました。第２部は清水

花梨コーナー。吉崎みなみちゃんも予定されていましたが、今日は欠席とのことでした。

先日卒業式があって、なが～い小学校生活が終わったと花梨ちゃん。丁度 WBC で日本
が優勝した日なので嬉しいことでもあったとか。４月から中学生になりますが、「まだ

未熟ですけどこんな私をよろしくお願いします」と花梨ちゃん。まだやんちゃが出来る

ので、思う存分に青春して楽しんでと玉ちゃん(^^;)。これからの成
長も楽しみですね。第３部は京本百加コーナー。SKi に入ってあっと
いう間に６ヶ月が経ったと百加ちゃん。みなさんの応援に元気をも

らったとのこと。先日オバマ大統領の演説の DVD を見て、「自分の
国の長所を孫や子供に伝えるには何十年も掛かる」という言葉に印

象を受けたそうだ。日本にも良いところがたくさんあるので、伝え

ていけたらと思ったそうだ。最後に全員で『君だけの道』を披露。

これからも一歩一歩自分らしさを出して歩んで下さい。

同日に「小川杏奈･新曲発表ライブ」が行われました。司会は玉ちゃんが務めます。

まずは挨拶代わりに『一度だけ』を熱唱しました。ゲストに加藤祐奈ちゃんが予定され

ていましたが、SKi ファミリーを退会してしまったとのこと。残念ですが、新しい道で
頑張って下さい。オープニングアクトは優花ちゃん。4月から中学二年生になりますが、
職場体験があって、仕事を選んで 1週間体験する受業があり、楽しみにしているそうだ。
経済学に興味があるらしい。料理もやってみたいそうで、最近はお弁当を作る本を見て

いるとか。可愛いお弁当を作れるお母さんになりたいようだ。続いて新人さんコーナー。

玉ちゃんが美穂ちゃんと詩音ちゃんに、矢継ぎ早に質問をしていきます。好きな季節は

美穂ちゃんが秋で遥ちゃんが夏、好きな天気は美穂ちゃんが晴れで詩音ちゃんが曇り、

好きな食べ物は美穂ちゃんがごはんで遥ちゃんは蕎麦と、二人の好みは正反対なようだ。

二人のことがわかったかな？。逆に二人から玉ちゃんへ質問が。好きな動物はライオン

で好きな国はエジプト等。聞けば聞くほど玉ちゃんのことがわからなくなったり(ぼそ)。

続いてしりとりや、山手線ゲームで盛り上がりました。
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いよいよ杏奈ちゃんのコーナーで、いきなり新曲の『みんなみんな』を披露します。

元気で可愛い曲なので覚えて下さいと杏奈ちゃん。振りの途中にいろいろ決めポーズを

取るところがあり、写真を撮られている設定になっているらしい。ちなみに決められた

ポーズではなく、気分で決めているとか。どのポーズが一番杏奈ちゃんらしいかな(^^)。
また、イントロ部分にコールの仕掛けがあって、杏奈ちゃんが「み･ん･な」と言うと、

同じリズムで「あ･ん･な」と返すように出来ているそうだ。会場が一体になって盛り上

がれますね。最近天使について気になっていると杏奈ちゃん。いろいろな種類の天使が

いることを知って、調べてみたいそうだ。杏奈ちゃん自身も百加

ちゃんと「angeL 」を結成したので、天使の仲間入りですね(^^)。
「L」だけ大きいのは「今は小さい私たちだけど、将来大きく羽ば
たこう」という意味があるそうだ。「SKi 初のデコボココンビ」と
いう身長差は関係ないとのこと(^^;)。その相方の百加ちゃんが飛
び入りで登場します。「angeL 」のポーズが出来たようで、二人

並んで外側の手で天使の羽根を作ります。すかさず二人組になり

ポーズを取るお客さんも(^^)。こうやって広まると嬉しいですね
と杏奈ちゃん。みんなで広めていきましょう。

同日に「星川りりか新春特別公演」が行われました。またまた司会を玉ちゃんが担当。

まずはりりかちゃんが SKiに入った当時のレッスン風景を上映。今と変わってないと
いう声が続出したようだ。思わず画像に見入ってしまう玉ちゃん。陰の声で花梨ちゃん

に突っ込まれていました。突然時代劇の格好でりりかちゃんが登場します。なんでも、

美香ちゃんの英会話が上達しないのは教える側に問題があるのでは？と、外国人が好き

な時代劇の格好をして講師を探して欲しいと頼まれ、次郎長姿で待ち合わせているとか。

そのまま寸劇『次郎長！荒野のカポネと対決』に突入します。次郎長をりりかちゃん、

婦人のお蝶を沙織ちゃん、石松を美香ちゃん、そしてカポネを玉ちゃんが演じます。

『いざっ！鎌倉』をもじった『いざっ！幕末』で観客を幕末の世界に導きます。黒船に

乗って日本にやって来たカポネを、英会話の講師として SKi村に連れて来る次郎長。
「日本語しゃべってる」というツッコミに「日本語吹き替えリモコ～ン」(ドラえもん風

に) を取り出し笑いを誘います。石松を含め次郎長一家とすっかりうち解けたカポネで

したが…。寿隊の曲を上手に使用して、楽しい劇になっていました。第２部は新作映像･

上映会。星川りりか監督のあいさつや『若葉のころに』の感想に続いて、粘土で作った

ワンコロリンを少しずつ動かして作るクレイアニメを上映します。まるで生きているよ

うな動きでしたね。続いて「リリィちゃんの探検記」や、

「てくてくりりか」を上映。リズミカルな音楽に乗って、

りりかワールドに引き込まれるお客さんでした。第３部は

アイドルソングショー。まずはオトナのムードで格好良く

『De' Lights』などを熱唱、途中で可愛いドレス姿に着替え
してアイドルソングを歌いあげます。今回はりりかちゃん

が演出・選曲まで努めたとのことでしたが、素晴らしい

出来で、拍手喝采が起きていました。
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今月のしでかし

4 月 5 日に代々木公園周辺にて「SKi ファミリー花より団子の祭典」が行われました。
当初は雨の予報が出ていたけれど、花見日和の快晴に。代々木公園の原宿門前に集合。

集合時間前にさっそくツーポラ撮影会が始まります(^^;)。その後はスタート時間まで
班にわかれてトークタイム。それぞれメンバーから注意事項等の説明がありましたが、

後からポツポツとお客さんが増えてくるので、何度も説明を繰り返すメンバーもいたよ

うだ。時間になって、班ごとにゾロゾロと代々木公園内を移動します。SKi のお花見に
はめずらしく満開の桜で、たくさんの花見客であふれています。私たちのシートはどこ

かな？と思っていると、途中で記念撮影を挟みながらもどんどんと奥へ進み、ついには

突き抜けて公園の外へ(^^;)。隣接する国立オリンピック記念青少年総合センター内の広
場まで大移動して来ました。ここでようやく撮影会に。荷物はスタッフに見てもらって、

国際交流棟前の桜の下で行われます。確かにここなら一般のお客さんの目を気にせずに

撮影ができますね。詩音ちゃんと美帆ちゃんは初めての撮影会とか。詩音ちゃんはかな

り緊張気味でしたが、美帆ちゃんは本当に初めて？ってくらい笑顔が輝いていました。

ソロ撮影が 25分間、ペア撮影が 5分間行われ、あっという間に時間が過ぎていきました。
撮影会が終わって荷物のところに戻ると PANTA さんの姿が。なんと PANTA さんに荷物
番をさせていたようだ(^^;)。ランチタイムは敷地内の「レストランとき」にて。番号順
にテーブル席に座りますが、メンバーは別卓に。「メンバーと共に桜を見ながら楽しく

ランチタイム」とはいかないのが残念です。雨の予報が出ていたから仕方がないのかな。

食後は再び広場に戻ってトークタイム。花と団子では、圧倒的に団子派のメンバーが多

い様子(^^)。「桜から連想するものは？」と振ると、「ピンク」と即答のりりかちゃん。
小川･香取･遥の３人も同様の答えでした。「毛虫」と玉ちゃん。小さい頃に毛虫が落ち

て来たことがあって近づかないようにしているとか。美香ちゃんは OGの「川野朋美
ちゃん」。誕生日が 4 月 5日で桜の季節にお祝いしているので印象に残っているようだ。
ローテーションが一周したところで、美香ちゃんと沙織ちゃんが森下純菜さんのライブ

にゲスト出演するためにテイクオフセブンに移動するので、握手会を先に行います。

「いってらっしゃ～い」と見送るも、二人に誘われたお客さんがいたとかいないとか。

その後、メンバーがペアになってお遊戯タイム。星川＆高橋組と玉野＆遥組が合同で

「達磨さんがころんだ」を。積極的に燃えて鬼へ向かっていく玉ちゃんや美帆ちゃん。

一方、りりかちゃんと遥ちゃんは控えめに逃げ加減。。結構性格が表れる遊びです(笑)。

香取＆京本組はトークを、小川＆清水組は大縄飛びで盛り上がります。途中で優花ちゃ

んも大縄飛びに加わっていました。また、いつの間にか電車ごっこに変わっていて、達

磨さんチームを巻き込んで大車両に。童心に返ってを楽しんでいました。楽しい時間は

あっという間でお開きの時間になり、りりかちゃんの挨拶でお別れとなりました。
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4 月 11 日にお多幸新宿店４階お座敷にて「緊急対策本部へ集合せよ！」が行われまし
た。THE DUETの新曲『恋して新宿』のタイアップ企画を考える会とのことですが、美
香ちゃんは今頃ロンドンに向けてフライト中(^^;)。沙織ちゃんが 1人で議長を務めます。
現在「歌舞伎町をよくしよう」というプロジェクトが立ち上がっていて、その活性化の

アイディアを募集しているとのこと。アイドルジャパンレコードの前身・PTA コミティ
が、以前に新宿東口商店街に加盟していたこともあって、このプロジェクトに参加する

ことになったようだ。最近は路上パフォーマンスを規制する街が増えていますが、逆に

歌舞伎町を路上パフォーマンスをするアーティストに解放する案があるそうで、その

管理をどうするかという問題に、IJR も関わることになるらしい。「気球に乗って、空か
らパトロールしながら歌うのは？」と沙織ちゃん。「私たちが見ているので悪いことは

出来ません」とのこと。また、「歌舞伎町の店を１カ所ずつ回って歌う」という案も。

歌舞伎町はマイナスイメージがあって、西武新宿駅を利用する一般の人が入りづらいと

いう意見が出て、イメージ回復のために「『かぶきっさ』なんてどうですか？」と沙織

ちゃん。観光に来ている外国人を取り込むという案や、歌舞伎町を関東のお笑いの街に

するとの案も挙がります。最終的には、誰でもふらっと来られるオープンスペースで、

おいしいものを食べながら THE DUETの癒しの歌を聴いていただければ…という案で
まとまった…ような気がします(^^;)。『お酒をくださいませ』と『恋して新宿』の歌詞
から「嫌なことがあったら新宿へ来て恋をしよう」というキャッチフレーズも生まれた

ようだ。もう１つ「お酒に似合う歌は？」という議題があったような気がしますが、

脱線して忘れられていたような…(ぼそ)。終盤は宴会モードに変わっていきます。高橋 P
や KAOさんからは、記事に出来ないような貴重な話も飛び出して盛り上がるお客さん。
「みんなよく飲みますね」と感心する沙織ちゃん。どのくらい飲めるの？と聞かれて「私

は週１回ぐらい」とか。「その１回にたくさん飲むんだね」と突っ込まれていました。

おでんの具は大根ときんちゃく袋が好きと発言したら、しばらくして別口で運ばれてき

たようだ。SKi のダンスは独特で、今まで習ってきたものと勝手が違って大変らしい。
好きな曲は『ゴジラソファミレド』で、美香ちゃんの声がプリティーでたまらないとか。

翌日のお誕生日イベントについては、進行表などは用意されていない様子。何を話そう

か考えているとか。過去の例で「年の数の失敗談」などを挙げたら、そんなに失敗ある

かなぁ…と思い浮かべて、「あ、私失敗だらけだなぁ」と沙織ちゃん(^^)。開始時間も気
になるようで、今まで 10 時に事務所に来たことが無いとか。ここで飲み過ぎるのも心配
ですよね。まもなくお開きというところで、ゲストの片平妃奈子ちゃんが登場します。

「これイベントだったの？」と目を丸くしている妃奈子ちゃん。

どうやら高橋 Pに「おでん食べる？」と誘われて来たらしい(^^;)。
近況では、携帯電話のキャンペーンガールを始めたとのこと。

『今来たばっかり～』ですが、あっという間に中締めの時間に。

楽しいアイデアをいただけたと沙織ちゃん、これからも末永く

応援して下さいと一本締めでお開きに。まだおでんを食べてい

る妃奈子ちゃんを置いて、さっさと引き上げようとします(笑)。

「本当に置いていくんですか?」と不安になりつつも、しっかり
とおでんを平らげる妃奈子ちゃんでした。
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4 月 12 日に初台 The DOORS にて「木田沙織のお誕生日会」が行われました。誕生日
当日は普通の日々を過ごしていたと沙織ちゃん。帰宅してから誕生日のことをブログに

書こうと思い立ったけれど、写真を選ぼうとして本棚を物色しているうちに気になって

掃除をし始めたとか。気づいたら時刻が変わる 2 分前で、慌てて送信したそうだ(^^;)。
「危なく間に合った」と言う沙織ちゃんでしたが、祝福コメントは間に合わないよ～。

生まれたときの記憶があるそうで、世の中に出たときは「まぶしい～」という感覚があ

ったとか。名前の由来は南沙織さんがら来ているらしい。幼稚園の頃はチェッカーズが

好きで、ブラウン管の前で踊っていたそうだ。小学生の頃には Wink が流行っていて、
お遊戯会でお友達の「みかちゃん」と歌ったらしい。縁があるのかな？と沙織ちゃん。

「The Nut'sなどで美香ちゃんとカバーできたら良いかも」と提案します。小六で芸能界
に目覚めたそうだ。久宝留理子さんを格好いいなと憧れて「明星などの雑誌を買って

切り抜いたりしてマニアックなことをしていた」と沙織ちゃん。すかさず「ふつ～だよ」

と声をそろえるお客さん(^^)。中学生の頃は安室奈美恵さんが登場してブーツが流行り、
おねだりして買ってもらったそうだ。でも高くて歩けなかったので、当時 4 歳違いだっ
た姉にあげてしまったとか。当時…？(^^;)。高校生の頃に事務所に入って勉強したいと、
スターダストプロモーションに所属したとのこと。Harajuku ロンチャーズにも出演させ
てもらったが周りは可愛い子ばかりで圧倒されたとか。ここで秋山文香ちゃんと出逢い、

帰りが一緒で仲良くなったそうだ。タップダンスユニット「Jack knife」にも選ばれたが、
踊りは得意じゃなかったので何故選出されたか不思議だったらしい。「こういうキャラ

も必要だよ」という理由だったとか(^^)。次第にコツをつかんで上手くなったけれど、
ロンチャーズはレポーターの仕事が中心で、音楽を本格的にやりたくて辞めたそうだ。

アレンジに興味が出て機械をいじって曲作りをしたそうですが、「意外と機械音痴なん

ですよ」と沙織ちゃん。や、意外では…(^^;)。大学時代はアカペラ同好会を作ったとか。
路上ライブをしたりライブハウスで歌ったりと、楽しい大学生活を満喫したそうだ。

美香ちゃんとは共通の知人(^^)に「歌で協力出来ないかな」と相談されて出逢ったとか。
Petty Bookaのお話があって、１ヶ月後にライブがあると聞かされてビックリしたそうだ。
曲を聴いたら全部英語で、無理かも知れないと返事をしたところ、「２～３曲やってく

れればいいので」と言われて参加することに。でも結局全部やることになり、ウクレレ

の演奏も加わってヒヤヒヤだったそうだ。でも受け入れてくれて良かったと沙織ちゃん。

涙が出そうになったとのこと。また夏になれば始まる…かな？ギターについては、みん

なが楽しそうに弾いているのを見てやりたくなったとのこと。宣言してしまったので、

「小さな事からコツコツと」ということで、毎日少しずつでも弦に触ってきたそうだ。

弾いていると夢中になるとか。ここで『GAME』を弾き語りで披露します。途中怪しい
ところもありましたが、「成長の様子を見ていただければ」

と沙織ちゃん。続いて今日のために作った『桜の咲く頃に』

を披露。さらにアンコールで『心のフリーウェイ』も途中ま

でながら披露します。今後も「こんな私で良ければ弾いて欲

しい曲を受け付けたい」と沙織ちゃん。最後にお客さんから

『Happy Birthday』の祝福を受けてお誕生日会は終了しました。



- 6 -

同日に「小川杏奈のお誕生日会」が行われました。15 歳を迎え、どんな１年になるか
を考えるとドキドキとか。素敵な想い出をいっぱい作りたいと杏奈ちゃん。小さい頃は

おとなしくて目立ったことをしない子だったので、今ステージに立っていることが想像

がつかないとのこと。近況は中三になってクラス替えがあり、今まで一緒だった友達と

別れてしまい不思議な感覚らしい。制服がブカブカな新入生も入ってきて、一年生の頃

が懐かしく感じたそうだ。誕生日の想い出はいろいろあって１番を決められないけれど、

サンタさんが来なくなってしまったのでプレゼントをもらえるのが幸せとのこと(^^)。
自分のためにいろいろと考えてくれることが嬉しいそうだ。SKi の楽しい想い出では、
ファッションショーのオーディションに受かったこと。小六の時で、制服を着られるの

も夢だったそうだ。ソロ曲をもらったときは本番前に緊張して悪い方を考えてドキドキ

したけれど、終わった後によかった～と言ってもらえて嬉しかったとのこと。池田伶奈

ちゃんと「An･Re-NA」を結成したのも想い出で、年下だけど先輩という微妙な立場が
不思議だったそうだ。大阪・名古屋のツアーにも連れて行ってもらえて、最初は物販の

売り込みが下手だったが、りりかさんに見本を見せてもらって上手くなったとか(^^;)。
「angeL 」も百加ちゃんが１つ年上で微妙だけれど、二人とも B型でマイペースな
ところが良いらしい。PANTA さんの CD ジャケットモデルになったことは「私の家宝に
なりました」と杏奈ちゃん。SKi のイベントでは、コールを考えるイベントが印象に残
っているらしい。いろんな動きもすごくて、結構体力を使うとのこと。他のメンバーの

時に交ざって応援したいとか(^^)。運動が好きなのでスポーツ大会も楽しかったようだ。
球技はダメだけれどリレーが得意で、小学生の頃は選抜メンバーに入っていたそうだ。

ツアーはお散歩もあったりして健康的だし、いろいろなところへ行けるのがいいそうだ。

辛かったことは、SKiに慣れるまで。レッスンで覚えることがたくさんあって遅くなり、
次の日起きて学校へ行くのが辛かったとか。電車も大変で、何でこんなに人がいるの？

と感じていたそうだ。憧れている SKi のメンバーは本田博子さん。事務所で見かけて、
とても綺麗で優しいオーラが出ていてなかなか話しかけられなかったそうだ。望月菜々

さんは、寿隊のビデオを見て元気になれるとか。三浦恵里子さんは声も可愛いとのこと。

生まれ変わってなりたいものは、透明人間とか。でも魔女の方がいいかな？と訂正を。

箒に乗って空を飛びたいそうだ。好きなキャラクターはキティちゃんやミニーちゃん。

小さい頃からサンリオの物が大好きで、目覚ましやお箸などキャラクターグッズが多い

とか。でも、サンリオに行って大きなキティちゃんを見て泣いたことがあるらしい(^^;)。
これからやってみたいことは作詞。最近はライブでいろいろなアイドルさんと競演して、

盛り上がる曲を研究しているとか。それと手紙の返事。実は今まで書い

たことが無いらしい(^^;)タイミングを逃してどうしよう…と悩んでいた
そうだ。「これから頑張って書くので、住所書いて下さい」と杏奈ちゃん。

今がチャンスですね(笑)。今まで頑張ってこれたのも、いろいろな方の

支えがあったからと杏奈ちゃん、感謝の気持ちを大切にしたいとのこと。

みなさんに元気や感動を与えられるような人になりたいと、目標を語り

ます。ここで『Happy Birthday』の祝福を受け、感謝の気持ちを込めて『Very
Happy』と『みんなみんな』を熱唱してお誕生日会は終了しました。
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同日に「SKi の MAIDO 喫茶」が開店しました。エプロン姿のメンバーが給仕してくれ
ます。オーダーをすると、トークタイムが付いてくるシステムで、飲み過ぎたお客さん

はいなかったかな？(^^)。ステージ上では、交代でメンバーがＤＪを務めます。トップ
バッターは杏奈ちゃん。もうすぐ修学旅行で岩手に行くらしい。シャワークライミング

やカヌーなどが楽しめるのと、郷土料理の豆風やじゃじゃ麺などおいしい食べ物もたく

さんあるので旅行におすすめとのこと。杏奈の天気予報もあって、この後ＯＧ祭りが行

われるので、その時間の天候が気になるお客さんがいたとか(笑)。２番手は優花ちゃん。

中二になったが、中一と中二のクラスの番号が加藤祐奈ちゃんと同じで運命を感じてい

るらしい。豆知識で、今日は東京大学が開講した日とのこと。それを知って頭がよくな

った気がするとか。おすすめの旅行は、一日中山手線に乗って景色を覚えること(^^;)。
ショータイムで『星かげさやかに』を披露した玉ちゃんが、続けてＤＪを。髪を切って

「別人のよう」とみんなに言われたとか。長いとアレンジが面倒くさいのと、洗うのに

も時間がかかるというのが理由らしい。気になるニュースはゆとり教育が無くなること。

小学生が円周率を「３」で計算しているのも驚いたそうだ。おすすめの旅行はもちろん

エジプト(^^)。王家の谷や考古学博物館などを見たいとのこと。まだ未発見のものにも
興味がり、いつか発掘したいと目を輝かせます。４番手は中学生になった花梨ちゃん。

翌日に実力テストが控えているらしい。気になるニュースはイチローさんが故障者リス

トに載ったこと。おすすめの旅行は「北海道から沖縄まで全部行っちゃおうツアー(^^)」。
また、大阪でたこ焼きを食べてお笑いを見て、大阪のおばちゃんに逢ってみたいとか。

そのままショータイムで『夜空の探検』を熱唱しました。「お客さんにらっしゃ～い」

では、りりかちゃんがお客さんを指名していろいろと質問をしていました。５番手は

沙織ちゃん。最近めかぶにハマっているらしい。気になるニュースは日本の借金が増え

ていること。でも個人的には麻生さん頑張っているなと思っているそうだ。おすすめの

旅行はフランスとメキシコ。メキシコ人は明るいイメージがあるので、私とあうのでは？

と沙織ちゃん。６番手は高校生になった百加ちゃん。２泊３日でオリエーテーションに

行って来たそうだ。気になるニュースは日本の折り紙協会が飛ばした紙飛行機が、滞空

時間のギネスブックを破ったこと。百加ちゃんも紙飛行機で遊んだことがあるので気に

なったらしい。おすすめの旅行はオリエーテーションで行った山中湖。あまり自由時間

が無かったようですが想い出になったようだ。詩音ちゃんが『峠の我が家』を披露した

後、「杏奈の部屋」コーナー。ゲストは玉ちゃんで、杏奈ちゃんのお部屋に玉ちゃんが

遊びに来た設定で行われます。部屋の模様や飾り物などめちゃ振りする玉ちゃんに、な

んとか合わせる杏奈ちゃんでした。途中で花梨ちゃんと遥ちゃんが遊びにやって来ます。

花梨ちゃんが中学生になった話から、杏奈ちゃんが昔使っていた教科書使う？と聞くと、

「ホコリが被っていて使った形跡がないですね」と突っ込む

花梨ちゃん(笑)。続いてりりかのディスクジョッキー。早速お

便りが届いて驚くりりかちゃん。大学４年生になって単位は

全部取得したとか。後は論文だけのようだが、２万字も書いた

ことがないので心配とか。今度は何を参考にするのかな(笑)。

最後に沙織ちゃんが『セカンドラブ』、全員で『じゃあね』を

歌って、SKiの MAIDO喫茶は閉店しました。



- 8 -

同日に「2009 年第 1 回ＯＧ祭り」が行われました。司会は杏奈ちゃん。ＯＧが登場す
るイベントで司会をすることが多くて緊張するそうだ。さっそく松尾真冬ちゃんが登場。

「そんなに久しぶりでもないけれど、覚えていますか？」と真冬ちゃん。昨年の６月頃

まで７年弱活動していて、主に『天使の翼』や『Volunteer Spirit』などコンサートの終盤
で盛り上がる曲を多く歌っていて、得した気分があるけれど息切れが激しくて大変な面

もあったとか。同期の松本久美子ちゃんとはすごく仲がよく、先輩二人を加えた４人で

よく遊びに行ったそうだ。久美子ちゃんが辞めてからも何度か電車で偶然出逢ったこと

があるらしく、絆が「あると思います」と真冬ちゃん。憧れていた先輩は菊地彩子さん。

生誕 10 年祭パーティでお客さんが紹介してくれて握手できたのが嬉しかったとか(^^)。
お客さんが間に入ってくれると言われて「本田博子さんが好きなのでお願いします」と

アピールする杏奈ちゃん(^^)。好きだったイベントは MIYAGE ISSEI など。お誕生日会
は自分 1 人のために集まってくれるのが嬉しいそうだ。「顔をちゃんと覚えておくんです
よ」とアドバイスされて「良いこと教わりました」と杏奈ちゃん(笑)。続いて斉木春香

ちゃんが登場します。活動期間はたぶん 3 年半くらいで、『悲劇』など暗い曲が多かった
と春香ちゃん。同期のメンバーでは小林万里菜ちゃんや森野加奈ちゃんと仲が良くて、

電車で鬼ごっこをしたことがあるらしい。「二人とも子供なんですよ～」と春香ちゃん。

憧れの先輩は遠藤舞香さん。綺麗な人にドキドキするそうだ。3人目は河野伶奈ちゃん。
活動期間は 4年半で主な曲は『初恋にサヨウナラ』や自身で作詞した『Photograph』など。
「仲の良いメンバーはここら辺」と、来ている OG たちを指します。同期の片平妃奈子
ちゃんとは最近飲みに行ったとか。印象的なことはリーダーになったこと。不安なこと

もあったけれど良い想い出だそうだ。憧れていた先輩は吉成圭子さん。アイドルって

こういう人なんだと感じたとか。猫好きが集まったイベントが印象に残っているようだ。

最後に吉田梢ちゃんが登場。よく考えたら丸６年活動していたとか。『お散歩』で同期

の古賀美雪ちゃんとユニットを組んだのが嬉しかったそうだ。『キャッチ＆スマイル』

も盛り上がりましたね。憧れの先輩は三浦恵里子さん。優しい先輩だったとのこと。

ここでりりかちゃんが登場。今回の OG はりりかちゃんが声を掛
けたそうだ。全員が同時期に活動していたので、楽屋でも懐かし

い話で盛り上がったらしい。SKi で活動していたことによって、
人見知りもなくなってどんな方が来ても話せると春香ちゃん。

第一印象が良く見られると真冬ちゃん。でも「初めて逢った時と

違う」とよく言われるとか(^^)。緊張しなくなるので接客業に向
いていると梢ちゃん。クレームも笑顔で受け流せるようになると

伶奈ちゃん(^^;)。「よく学ぶんだよ」とりりかちゃんに言われて、
「勉強になります」と杏奈ちゃん。詩音ちゃんも加わって OG の
方に質問するコーナーへ。でも「いろいろな国の大統領の名前を

誰がたくさん言えるか」の内容に、「質問じゃなくないですか？」

と突っ込む梢ちゃん。山手線ゲームだったようだ(^^)。感想では、
いつでも温かく迎えてくれて、ここに来るのが楽しみと梢ちゃん。

変わらないみなさんとお逢いできて温かかったと伶奈ちゃん。

名残惜しくも、2009年第 1回 OG祭りはお開きとなりました。
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ちいさなしでかし

3月 28日に渋谷 J-POP CAFE J-ATRIUM FLOORにて「Shibuya GIRLS EXPO PRE-PARTY」
が行われ、4 組中 3 番目に「angeL 」が出演しました。司会の秋吉里咲さんに「ピュア

ピュアな二人組です」と紹介されて登場。小川杏奈と京本百加で「二人合わせて angeL
です」と、お互い外側の手で天使の羽根を作りながら自己紹介。杏奈ちゃんから意気

込みを聞かれて、「おっと、一番苦手な…」との反応を見せる百加ちゃん。「頑張ります」

とのこと。他の出演者の曲を聞きながら、「次だよ～」と思って緊張してきたらしい。

二人で力を合わせて頑張りましょうと杏奈ちゃん。1 曲目は『おはよう！』。「間違えち
ゃった～」と落ち込む百加ちゃんに、「細かいことは気にせずどんどん行きましょう」

と励ます杏奈ちゃん。他の出演者の印象は「すんごく可愛いと思います」と百加ちゃん。

「自分より可愛いと思いますか？」と聞かれて「あったりまえぢゃないですかぁ～」と

即答します(^^)。続いて百加ちゃんが『Sleeping』を披露。「歌詞間違えなかったです」
と嬉しそう。杏奈ちゃんが『Candy I Love You』を歌って翌日の初台 DOORSの告知を。
言葉に詰まって、杏奈ちゃんに助けてもらう百加ちゃん。続いて二人で『明日に向かっ

て』を披露。桜もだいぶ咲いてきて、FC イベントのお花見の話題に。高校の宿題があっ
て心配と百加ちゃんが言うと、お客さんに解いてもらえば？と杏奈ちゃん(^^;)。6 月に
はボウリング大会があるとのことで、「初耳です」と百加ちゃん。お客さんも初耳です。

百加ちゃんはボウリングをしたことがないらしい。杏奈ちゃんも苦手で、事前に練習し

ておいた方が良いですよとアドバイスを。時間も無くなってきて最後の曲へ。「今来た

ばっかり～」とお客さんが声をそろえると、「さっきからいる～」と百加ちゃん(^^;)。
でも声がピッタリで OK でしたと杏奈ちゃん。最後に『Very Happy』を歌って終了しま
した。

4月４日に新横浜 SUNPHONIX HALL in YOKOHAMA ARENAにて「PoP"n" Jam!! in
YOKOHAMA」が行われ、第 1 部に angeL が出演しました。6 組中 2 組目として登場。
いきなり『おはよう！』でスタート。「小川杏奈と京本百加です。二人合わせて angeL
です」とエンジェルの決めポーズをしてあいさつ。今回はポーズ Bらしい。『LOVE×２』
の後、「私たち二人で始まったこのユニットで何がやってみたいですか？」と聞かれて

「いろんなところに言ってみたい」と百加ちゃん。名古屋や大阪･沖縄に行きたいらしい。

「自分で遊びに行きたいだけじゃぁないですか？歌う気ないですよね」と突っ込む杏奈

ちゃん(^^)。杏奈ちゃんは衣装に天使の羽を付けたいそうだ。『初めてのデート』では、
他のファンさんも一緒になって盛り上がります。4 月 19 日のライブの告知を挟んで最後
は『Very Happy』。なのに何故か『LOVE×２』のイントロかかり、仕切りなおして歌っ
て終了しました。終演後の物販は私服でしたが、まるで衣装のように可愛い百加ちゃん。

それだけにポラがなかったのが残念ですね。

4月 5日に渋谷テイクオフセブンで行われた森下純菜さんのライブに THE DUETが
ゲスト出演しました。FC イベントのお花見を抜け出して、到着した時はもう出番の前の
曲だったとか(^^;)。『２度目の恋』のコーラスをした後、『お酒をくださいませ』を披露。
でも、純菜さんは永遠の 17歳だったような(ぼそ)。
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今月のるかすまいか

4月 5日にヒロセプロジェクト主催ライブ「Angel's Magic vol.3」が市ヶ谷ライブイン
マジックで昼夜行われ、SMaRT with RUKA & SMaRT Jr.と、司会として舞香ね～さんと
竹森茜さんが出演しました。昼の部には SMaRT Jr.単独の持ち時間があって、新メンバー
の南雲彩良(あやら)ちゃん(11歳小６)を加えて６人になったようだ。ルカスマはトリで、
出演メンバーは５人。なまちゃんもとい、まなちゃんが親戚のご不幸で欠席とのこと。

また、美沙ちゃんは体育の授業で足に怪我をしたために出れない曲もあるが、その分 Jr.
の隊長として頑張るとか。トーコちゃんは相変わらず見習いだそうだ。衣装は前回同様 Jr.
もお揃いのバレリーナ風。１曲目と自己紹介が終わり、美沙隊長の「みんな、はけるぞ」

と、お客さんの「え～～っ？」と言う声と共に Jr.がはけ、『片道切符(明日行き)』から
３曲続いて MC へ。「ここで悲しいお知らせが…」に焦るお客さん(^_^;)。みさちゃんと
トーコちゃんが、この日のライブをもって受験休みに入るとのこと(;_;)。でも都合が
付く限り今後のイベントに出るそうだ。るかぴょんに「引退？」と言われて二人とも

「引退じゃありません!!」と叫んでましたので、来春の復帰を待ちましょう。再び Jr.
を加えて３曲披露。ラストは『キミ☆らしく』で盛り上がってライブは終了しました。

司会の舞香ね～さんと竹森さんが「人数が多くてゴージャス」と言ってましたが、確か

にルカスマ 5 名(1 人欠席)と Jr.6 名が並ぶと壮観です。恒例の物販では、Jr.がお客さん
の名前を覚え始めて集中攻撃をしていたらしい(^_^;)。夜の部では２番目に「こすもす」
が登場。るかぴょんとさりぽんの新ユニットでした。ルカスマより大人っぽい衣装で

しっとりと『夢であえたら』『元気を出して』『君がいるだけで』の３曲を披露。２人で

候補の曲を聴いて実際に歌ってみて選曲したらしい。３番目は司会のお姉さん(^O^)。
まずは舞香ね～さんが久しぶりに『傷心のリリシズム』を披露。十年来の付き合いの

お客さんも来ていたらしいが「はじめまして」としらばっくれていたようだ(^O^)。
竹森さんは『Silly-Go-Round』を披露。アニメの曲だけどマイナーな曲らしい。夜の部の
トリもルカスマでした。客席の最前列中央では夜の部のトップバッターだった北島ミキ

ちゃんも応援してたらしい。おぉっと、いきなり『Faraway』からです(^_^;)。自己紹介
と、昼同様にまなちゃんの欠席理由と美沙ちゃんの足の怪我の説明があり、このライブ

限りで美沙ちゃんと見習いのトーコちゃんが受験休みに入るというお知らせが…。特に

トーコちゃんは「見習いのままじゃ辞められません！」と言う事で２人共引退ではなく

来年になったら帰って来るそうなので、首を長くして待ちましょう。そして残り２曲。

お客さんの「え～～？」と言う声もいつも通りで、ラストは『キミ☆らしく』で盛大に

ライブは終了しました。司会の２人も出てきて MC。他のメンバーは、受験休みの２人
が勉強大好きにならずにこのまま戻って来て欲しいらしい。今後の予定は 4月 26日の
アイドルステーション(新宿ルイード K4)と 5 月 3・4 日の市ヶ谷ライブインマジック。
そして 5月 17日にまなちゃんのお誕生会(詳細未定)が予定されているらしい。この後
恒例の物販が行われましたが、「こすもす」の二人はこすもすの衣装で登場し、サイン

色紙もこすもす版とルカスマ版があって好評だったようだ(^O^)。なお、最新情報は
ヒロセプロジェクトの公式ホームページ(http://www.hirose-project.com/)を参照して下さい。
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